

# Caritas

**Wende dein Angesicht von keinem Armen ab.** (Tob 4.7)

Innsbruck, 6. Oktober 2023

Sehr geehrter Herr Pfarrer,  
liebe Mitarbeiterinnen und liebe Mitarbeiter in den Pfarren!

Seit nunmehr 120 Jahren hilft die Caritas der Diözese Innsbruck Menschen in Not. Damit sind wir die älteste Caritas in Österreich. Eine wichtige Säule, um wirksam helfen zu können, sind unsere Pfarren. So klopfen wir auch heuer wieder an eure Türen mit der Bitte, uns im Rahmen der Kollekte am Elisabeth-Sonntag, der von Papst Franziskus auch als „Welttag der Armen“ ausgerufen wurde, zu unterstützen. 50 % dieser Sammlung bleiben in der jeweiligen Pfarre.

Wir alle spüren die starken Teuerungen. Ob auf der Strom- und Heizkostenrechnung oder beim täglichen Lebensmitteleinkauf. Besonders armutsbetroffene Menschen und jene mit geringem Einkommen stellt diese Situation vor unüberwindbare Herausforderungen. Sie zwingt sie, massive Abstriche zu machen – bei den Grundbedürfnissen wie Essen, Heizen oder bei der Unterstützung und Förderung ihrer Kinder.

Viele sind noch gut durch die Krisen der letzten Jahre gekommen. Aber jetzt schlittern leider mehr und mehr in die Armut oder sind in der Armutsfalle gefangen. Mit unseren Sozialberatungsstellen und verschiedenen anderen Einrichtungen und Angeboten unterstützen wir Menschen in Not. Bitte wendet euch im Bedarfsfall an unsere Vermittlung unter der Telefonnummer: 0512 7270, sie leitet euch an die zuständigen Stellen weiter.

Neben den Gottesdienstunterlagen übermitteln wir eine Broschüre zum Thema „Gewalt gegen ältere Frauen“. Weiters bitte ich, die beigelegten Plakate in den Schaukästen anzubringen. Danke auch dafür!

Mit herzlichen Grüßen



Mag.<sup>a</sup> Elisabeth Rathgeb  
Caritas-Direktorin

**Anlagen**

**[www.caritas-tirol.at](http://www.caritas-tirol.at)**